

Rechnerstreik

Kataströfchen in acht Sätzen

Gestern, am dreiundvierzigsten Julzember, fielen plötzlich alle Rechner aus. Dunkel wurde es und kalt. Flugzeuge stürzten von den Radarschirmen, derweil Rettungsmänner Fehlalarme abquitierten. Spitäler standen still, Ärzte rannten mit ihren Piepsern durch die langen Flure. Satelliten enttrudelten dem Erdumlauf, keine Kasse registrierte mehr einen Kleinstverkauf. Alarme heulten in Raketenbasen. Auf offener Strecke blieben Züge stecken, kein noch so kleines Bytchen rührte sich, die Erde hielt den Atem an, ihr Ende lag zu Füßen des Computerwahns. Die Forderung der Rechner war klipp und klar: Statt rund um die Uhr zu dienen, wollten sie das nur noch eckig tun. Juhei, Juhei, Juheissassa. Eckig-Zeit ist angesagt!

Zur Bewertung und den Ergebnissen der Bewertung:

<http://www.francois-loeb.com/kurzgeschichten/umfrage-bewertung>

Jeden Freitag kostenlos eine neue Geschichte per E-Mail erhalten:

<http://www.francois-loeb.com/kurzgeschichten/kurzgeschichte-beziehen>

François Loeb liest seine Kurzgeschichten vor:

<http://francois-loeb.com/kurzgeschichten/wochengeschichte-anhoeren/>